



Wienser Orden diesmal aus Beton?

Das Wiener Karnevalisten produzieren jedes Jahr handgemachte Karnevalsorden, in diesem Jahr sind die möglicherweise aus Beton. Zumindest wollte sich das Karnevalskomitee mit (hinten, v. l.) Werner Fillmer, Mario Böhm, Präsident

Henning Gehrke und (vorne v. l.) Frank Zindel, Präsidentin Christin Riemenschneider, Oliver Lange und Andreas Mascher eine Probe beschaffen. Welches Material es letztendlich wird, zeigt sich beim Wiener Karnevals am 1. und 2. Fe-

bruar, jeweils ab 20.11 Uhr sowie beim Kinderkarneval am 2. Februar ab 14 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus, wenn sie vergeben werden. Die Orden haben sich schon zu regelrechten Sammlerstücken entwickelt. Für das Publikum wird derzeit

ein Programm mit Witz, Tanz, Musik und Gesang vorbereitet, berichtet Karnevalspräsident und Ortsbürgermeister Henning Gehrke. Der Kartenvorverkauf findet am Samstag, 26. Januar, ab 9 Uhr im Gasthaus Röber statt. (rö)

Foto: Röber